

GUXHAGEN

Das Wappen von Guxhagen zeigt im goldenen Schild über einem blauen Wellenbalken das schwarze Westwerk einer romani-schen Kirche mit ho-hem Mittelturm, be-gleitet von je einem Zweig mit je drei grü-nen Eichenblättern. Die Breitenauer Klo-sterkirche als Haupt-motiv stellt den histori-schen Mittelpunkt der jetzigen Großgemein-de dar. Für alle ehe-mals selbständigen Ortsteile stehen die sechs Eichenblätter. Sie weisen für Albs-hausen und Wollrode auf die Söhre und für Büchenwerra, Ellen-berg und Grebenau auf die Wälder des Quil-lers hin. Für die Kern-gemeinde symbolisiert sie den naturgeschütz-ten Eichenhain, die Hundsforth. Das blaue Wellenband am Fuße des Wappens versinnbildlicht die Fulda.